

LA MUJER AMAZÓNICA EN AIDSESEP

Asociación Interétnica de Desarrollo de la Selva Peruana

1985 SE FUNDA AIDSESEP

En cada asamblea se discutían las formas de participación de las mujeres.

EN 1996 SE DECIDE CONTAR CON UNA MUJER EN LA JUNTA DIRECTIVA.



1999 TERESITA ANTAZÚ ES ELEGIDA COMO LA PRIMERA MUJER DEL CONSEJO DIRECTIVO NACIONAL. ELLA ASUME EL CARGO DE SECRETARIA DE LA MUJER INDÍGENA.

* CON TERESITA TAMBIÉN ESTUVIERON:
RAQUEL CAICAT
EDITH BOLIVAR
SEGUNDINA CUMAPA
MAGALY PERÉZ



2005 SE FUNDA EL PROGRAMA MUJER

ESTATUTO 2005: "DEFENDER EL PRINCIPIO DE LA EQUIDAD DE GÉNERO COMO UN PRINCIPIO TRANSVERSAL EN TODOS LOS PROGRAMAS Y LA ATENCIÓN PRIORITARIA DE LA NIÑEZ Y LA JUVENTUD INDÍGENA" (ART.6. INCISO 2)



2008 DEYSI ZAPATA PRIMERA MUJER VICEPRESIDENTA DEL CONSEJO DIRECTIVO NACIONAL.

2017 PRIMER CONSEJO DIRECTIVO NACIONAL EN PARIDAD.

AIDSESEP SE PLANTEA COMO POLÍTICA DEFENDER LA IGUALDAD DE GÉNERO.

¡UNIDAD PARA LA DEFENSA DE NUESTROS DERECHOS!



AIDSESEP
Asociación Interétnica de Desarrollo de la Selva Peruana

Con el apoyo de Derecho, Ambiente y Recursos Naturales